

## DER LANDESFEUERWEHRVERBAND BADEN-WÜRTTEMBERG LÄDT EIN ZUM FEUERWEHR-SPORTEVENT DES JAHRES 2018.

SAMSTAG 2 I J U L I 2 0 1 8

Vor der historischen Kulisse Heidelbergs wird es am 21. Juli 2018 sportlich, rasant und spannend: Im Rahmen des Landesfeuerwehrtages werden die **traditionellen internationalen Feuerwehrwettbewerbe nach CTIF** ausgetragen. Die Finalläufe und die Siegerehrung finden vor hochkarätigem Publikum aus Politik und vor zahlreichen Vertretern sämtlicher Feuerwehren Baden-Württembergs statt.



WETT-KÄMPFE VOR TOLLER KULISSE

GROSSES
FESTZELT
MIT
LIVE-MUSIK

ÜBERNACH-TUNGSMÖG-LICHKEITEN NAHE DEM WETTBEWERBS-GELÄNDE

HOCHRANGIGES
PUBLIKUM
AUS POLITIK UND VON DEN
FEUERWEHREN
BADEN-WÜRTTEMBERGS

## JETZT ANMELDEN UND AM 21. JULI DABEI SEIN!

Weitere Informationen unter www.landesfeuerwehrtag-bw.de